

## Le harcèlement scolaire l'a conduite à l'anorexie et à la phobie scolaire, elle est récompensée au niveau national

Charlotte Guignard, 15 ans, modeste et réservée, a dû faire taire sa timidité pour la remise des diplômes du brevet (DNB) au collège Alfred-de-Vigny. Elle y a reçu le prix « du civisme et de l'engagement citoyen » de l'Office national du mérite (ONM) remis par ses deux délégués Jeanine Egreteau et Monique Gentin, pour son projet autour du harcèlement scolaire, sélectionné à l'échelon national et intitulé « faire de ses souffrances une force pour les autres ».

### Anorexie et tentatives de suicide

Un sujet qu'elle connaît par cœur. Insultes, coups, humiliations et même menaces de mort ont fait son quotidien pendant de longues années au collège. « Cela venait d'un seul élève, mais les autres regardaient, rigolaient et ne faisaient rien », confie Charlotte qui a développé une anorexie et une phobie scolaire. Elle a été absente près de 300 heures en un an. Soutenue par



Charlotte Guignard a reçu le prix du civisme et de la citoyenneté. Patricia Bouffard

ses parents et son copain, elle a travaillé les cours, seule à la maison, et obtenu son brevet. « En classe de 3<sup>e</sup>, ma professeure principale a pris conscience de ma situation ainsi que ma professeure de français. Elle a su m'écouter, me parler, j'ai rejoint l'atelier théâtre du collège qu'elle anime,

cela m'a fait beaucoup de bien ». Dans le cadre du dispositif PHare mis en place au collège pour lutter contre le harcèlement, Charlotte a intégré un groupe de travail sur le sujet. Elle a participé à une vidéo. « À travers mon personnage, je parlais de mon vécu, de mes troubles alimentaires et de mes tentatives de suicide ».

Désormais, Charlotte n'est plus une victime. En seconde au lycée Jean-Albert-Grégoire, à Soyaux, en section mécanique, elle souhaite devenir conductrice d'ambulance pour ados en situation de handicap psy. « Je ne peux cacher mes cicatrices, elles font partie de ma vie, je pense faire des tatouages significatifs. Je commence enfin à être moi-même malgré mon angoisse de la solitude et mes troubles alimentaires récurrents ». Le projet « ambassadeurs de la République » a également été récompensé sur les thèmes laïcité et valeurs de la République.